



LA PLATAFORMA INFORMA

Curso 2007/08

14

Enero 2008

COMISIONES PROVINCIALES DE CONCIERTOS EDUCATIVOS. Curso 2008-09

En la primera semana lectiva de enero se constituyeron las Comisiones Provinciales de Conciertos Educativos. La PLATAFORMA está presente en las provincias de Huelva, Granada y Sevilla, con un representante.

Esta Comisión es la encargada de informar a la Consejería de Educación sobre la petición de los centros para concertar o renovar unidades.

Este año sólo afecta a la renovación de las unidades que están concertadas por un año o a aquellas que se soliciten por vez primera. La única novedad es que se puede solicitar la conversión de unidades concertadas de programas de garantía social en unidades de cualificación profesional inicial, mediante la transformación del concierto educativo. El grueso de la renovación de los conciertos por cuatro años será en enero de 2009.

Los centros tienen hasta el 31 de enero para presentar las solicitudes de conciertos y las Comisiones Provinciales se reunirán de nuevo en la segunda semana de febrero para estudiar las solicitudes y emitir el correspondiente informe a la Consejería, que es quien resolverá.

Si quieres más información o deseas aportar alguna propuesta general o sobre la solicitud que haya presentado tu centro, ponte en contacto con nuestro representante en la Comisión de tu provincia en el correo plataformahomologacion@yahoo.es.

LA PLATAFORMA está en la Comisión para llevar hasta ella las propuestas de los trabajadores de los centros concertados.